



MEDIENINFORMATION

Coronavirus: Nidwaldner Landrat tagt am 27. Mai wieder

Die Landratssitzung vom 6. Mai ist abgesagt, die nächste findet am 27. Mai statt. Das Kantonsparlament weicht dabei in eine Mehrzweckhalle aus, um die Corona-Abstandsvorschriften einhalten zu können.

Das Landratsbüro hat beschlossen, die nächste Sitzung des Landrates am ordentlich vorgesehenen Termin vom 27. Mai 2020 durchzuführen. Somit fällt nach der Sitzung vom 1. April auch jene vom 6. Mai aufgrund der anhaltenden Corona-Pandemie und den vom Bundesrat angeordneten Massnahmen aus. Es ist vorgesehen, dass am 27. Mai die Traktanden vom 1. April und allfällige weitere Geschäfte behandelt werden. Die Beratung der wegen der Corona-Krise erlassenen Notverordnungen ist für die Sitzung vom 24. Juni geplant.

Das Nidwaldner Kantonsparlament wird vorderhand nicht im Landratssaal tagen, weil mit den Platzverhältnissen und der engen Bestuhlung den Vorschriften des Bundesamtes für Gesundheit (BAG) bezüglich Abstandhalten nicht nachgekommen werden kann. Stattdessen findet die nächste Sitzung in der weitaus grösseren Mehrzweckhalle Turmatt in Stans statt, in der die BAG-Vorgaben problemlos umgesetzt werden können. Die Gesundheit und der Schutz der 60 Landrätinnen und Landräte und der sieben Regierungsratsmitglieder stehen an oberster Stelle.

Ausreichend Zeit für die ordentliche Vorberatung

Die Kommissionen nehmen ihre Sitzungen ab 11. Mai wieder auf, die Fraktionen am 19. Mai. «Mit dieser Terminplanung wird ermöglicht, dass die Geschäfte des Landrates ordentlich und rechtzeitig vorberaten werden können», hält Landratspräsidentin Regula Wyss fest. Die Sitzungen der Kommissionen finden bis auf Weiteres im Landratssaal statt. Aufgrund der geringeren Anzahl Personen können dabei die Abstandsvorschriften des Bundes eingehalten werden.

RÜCKFRAGEN

Regula Wyss-Kurath, Landratspräsidentin, Telefon 041 610 92 55, erreichbar am Dienstag, 21. April, von 14.00 bis 14.30 Uhr.

Stans, 21. April 2020